



Communiqué de presse

Clichy, le 31 décembre 2011

4555 nouveaux électeurs ont répondu à la mobilisation de la mairie de Clichy, ouverte ce 31 décembre jusqu'à minuit

« Constatant l'inertie du gouvernement actuel - à la différence du gouvernement des dernières présidentielles - qui n'a pas jugé utile de lancer une véritable campagne nationale dans les médias, pour indiquer la date limite pour s'inscrire sur les listes électorales du 31 décembre, et surtout pour populariser la possibilité nouvelle de s'inscrire par internet, j'ai fait en sorte grâce au civisme, et au sens du service public



du personnel, que la mairie de Clichy soit ouverte aujourd'hui jusqu'à minuit, ce qui a amené les médias à donner un très large écho à notre expérience, comme pour un téléthon électoral, et a contribué à une mobilisation des électeurs.

Les dernières inscriptions se sont faites à 23h55 à Clichy

Depuis le 1^{er} mars, la campagne menée dans les quartiers avec le minibus et les mairies annexes, la sensibilisation des jeunes et l'information donnée aux nouveaux habitants, ont permis d'arriver à un score de 4555 inscrits, qui se rapproche de celui

Contact Presse:

Aurélie Sougnac

Responsable Médias

Tel. : 01 47 15 30 63 – 06 23 39 39 20

aurelie.sougnac@ville-clichy.fr

des dernières présidentielles, où les enquêtes de l'INSEE avaient montré une forte augmentation de la population.



Peu avant minuit le Maire a accueilli les derniers inscrits sur les listes électorales.

La date du 31 décembre a été fixée pour les élections locales qui ont lieu en mars, mais elle n'est pas pertinente pour des élections qui se déroulent fin avril. Les jeunes qui auront 18 ans avant les présidentielles pourront être inscrits sur les listes électorales, je demande donc aux pouvoirs publics de prévoir une clause de rattrapage, qui se justifie d'autant plus qu'il y a eu des bugs très importants sur le site d'inscription du ministère de

l'intérieur au cours de la journée, et qui ont sans doute découragé un nombre non négligeable de futurs électeurs. Je demande un délai supplémentaire en reportant à la fin février, les inscriptions sur les listes électorales, ce qui laisse un temps suffisant aux collectivités pour faire le travail de vérification et pour respecter le délai des recours éventuels.

Je constate un fort intérêt des clichois pour les élections de 2012 mais il appartiendra aux candidats aux présidentielles de transformer l'essai, et de les convaincre de voter aux présidentielles et aux législatives.

Je suis donc à minuit en Mairie pour remercier tous ceux qui se sont déplacés et le service des élections et tous les agents de permanence, et je présente mes vœux 2012, pour une année citoyenne, solidaire et créative.

Je vous invite à découvrir mes vœux que je présente dans une vidéo : <http://www.ville-clichy.fr/> ».

Contact Presse:

Aurélie Sougnac

Responsable Médias

Tel. : 01 47 15 30 63 – 06 23 39 39 20

aurelie.sougnac@ville-clichy.fr